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－この仕事を始められたきっかけは？－

10歳の時に父が会社を立ち上げて、働く姿をずっ
とそばで見ていたから、自然と自分が継ごうと思って
いました。父は、むかし庄屋に育ったけれど、人の保
証人を引き受けたために、一家離散の憂き目にあい
ました。食べ物にも困り、お菓子屋さんに丁稚奉公
にいった時代があったから苦労をしたので、人や情
に厚い優しい人でした。その姿が見本となっていた
ので、反抗しながらも大学生の時に継ぐんだと決意
しました。
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千住大門商店街振興組合理事長

有限会社喜田家 取締役社長 田口 恵美子さん
千住から始まり、現在足立区を中心に20店舗を展開している「喜田家」の取締役社長田口恵美子さん。
常にアグレッシブに今でも朝5時から会社の事務所の中で130人もの社員の先頭に立って指揮をとる毎日。
女社長としての活躍と周りも圧倒されるほどのパワーのヒケツをうかがいました。

－お仕事をしていて嬉しいことは？－

良く売れると明日を心配しなくていいから嬉し
いですね。（笑） 行列ができるということは、人
に喜ばれているということですから。要するに時
代に合っていて、受け入れられている状態なの
は嬉しいことです。でも儲けるのが下手だから、
もっと商売がうまかったらと思いますよ。自助努
力がまだできるんじゃないかって。
自分でやってきた事だから、自分の息の根が
止まるまでは見守っていきたいし、自分の理念
を安心して任せられる人材が育つまでは、バタ
バタしないと！と思います。（笑） でも若い人
たちの手法や意見は大事にするようになってき
ましたよ。ただ、創業たる者の熱情があるから、
自分の中で納得ができるよう楽しみながら日々
頑張っています。

工場の中で社員の皆さんと。「人材を育てるのは難し
いけど、やめないで続けてくれる人が集まってきてく
れました。」と田口さん。

－反抗しながらも会社を継ごうと思ったのは？－

父と母が好きだから！（目指す大人が）両親しか知
らないのもあるけど、常に両親が手本だったから、父
の会社をやっていこうと自分の志を立てました。苦労
を一緒に見てきたから、そこがやっぱり自分の原点
になっちゃうんですね。
妹がいるんだけど、妹は親に反対されながらもロン
ドンに行っていろいろ仕事をしたみたい。それでも結
局どら焼きにたどり着いてロンドンでどら焼き屋を始
めました。父親のやったどら焼きに姉妹は帰結する
のね。（笑）



～編集者より～
「お客さんを喜ばせて、自分も楽しんで町のお菓子屋でいることが元気の基！」と明るく笑顔でお話し
される田口さんがとても印象的でした。常にお客さんのことを考えて、よりよいものを追求していくエネル
ギッシュなパワーが田口さんの元気のヒケツ！

－元気にお仕事されているヒケツは？－

生来、冒険心や好奇心の塊みたいな性格で、努力をする
ことが身についているので自分で大変な道を選んでしまって
いる。逆境だからこそエネルギーが出てくるところがあります
ね。でも年がら年中ピンチがくるので、のんびりできないです
ね。（笑）
でも今は健康のために気をつけていることがありますよ。
糖尿病で3回入院しことがあって、「痩せる」「よく歩く」「食べ
るものを控える」という医者の教えを聞いて、まじめに取り組
んだんです。今は平気で1万歩歩くようになりました。歩く時
間をしっかり取って、音楽を聴きながら歩いてます。はじめの
5分10分は止めたくなるけど、越えられれば汗をかいて楽しく
なりますね。

－お仕事以外での楽しみはありますか？－

歌を歌うことが好きですね。時間があれば、専門の声楽科に
行って発声練習して、マリア・カラスと同じ歌い方で一曲仕上
げたいです。歌を聞くと元気が出ますよね。
壁に貼ってある温泉宿の切り抜きは、いつか行きたいけど
なかなか行けないから、この景色の写真で行った気分になっ
てるの。
自分の中に社長が遊んでる姿を見せてはいけない、という
のがあるから、仕事の合間に目の前に電車があったら、一人
で乗って行っちゃうんです。電車に乗ったりして離れないと解
放されないから。電車に乗りながら、考えて乗り継いでいくの
が好きなので、ある時飛騨の高山に行こうと思ったんだけど、
東京駅から間違えて乗ってしまって名古屋を越えて行っちゃっ
て・・・そのまま帰ってきました。（笑） 自分一人で気ままに出
かけて、長く滞在しないで色々な景色を見てきます。

◆喜田家 千住龍田町本店

住所：足立区千住龍田町19-6
TEL：03-3882-4147
営業時間：9:00〜18:00
（日曜は17:00まで）

ほか区内8店舗

素敵な美声を響かせてくださいました😊

温泉写真を貼って行った気分♪

－歌を歌うことがお好きなんですね－

お客さんを集めて歌を披露することがあるんです。わたしが人
の前で歌を歌いたいから。（笑） 歌えないところは歌手の声を
流して、歌詞がないところは自分の声を大きくしてもらって・・・お
客さんがお腹抱えて笑うんです。
仕事で時間を取られてきたから、町の人一人ひとりの動きが
分からなくて話題が少ないんですよね。だから自分が笑わせて
楽しんでもらうことでコミュニケーションをとって自分も楽しませて
もらっています。お客さまを楽しませる音楽会

娘さんと一緒に


